



Cámara de Diputados conmemoró los 200 años de la ciudadanía mexicana de Simón Bolívar

🕒 ABR 3, 2024



- Simón Bolívar es inspiración de compromiso con la justicia social: diputada Marcela Guerra Castillo
- Diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD externan comentarios

Con Sesión Solemne, la Cámara de Diputados conmemoró los 200 años de la ciudadanía mexicana de Simón Bolívar, suscitado el 13 de marzo de 1824 cuando el Congreso Constituyente de México propuso declararlo como ciudadano mexicano al llamado “Libertador de América”.

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, señaló que la figura de Simón Bolívar es un símbolo de la identidad latinoamericana y una inspiración no sólo por su visión de una América Latina unida, sino por su compromiso con la justicia social.

Recordó que, en el marco de los trabajos del Constituyente de 1824 en voz de Fray Servando Teresa de Mier, se presentó una moción extraordinaria en la sesión del 17 de marzo de ese año para declarar a Bolívar como ciudadano de la República mexicana. La iniciativa, agregó, fue aprobada por unanimidad por todos los integrantes, entre ellos, Valentín Gómez Farías.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/camara-de-diputados-conmemoro-los-200-anos-de-la-ciudadania-mexicana-de-simon-bolivar/>